

PUBLIRREPORTAJE

Dos técnicos de camiones Chevrolet-Isuzu representarán a Chile en mundial de Japón

Luego se medirse en exigentes pruebas teóricas y prácticas con los técnicos mejores evaluados de los concesionarios, ya se conocen los dos representantes que viajarán al país oriental al The 20th Isuzu World Technical Competition 2025.

Representar a Chile en Japón y demostrar el alto nivel técnico del servicio de la red de camiones Chevrolet-Isuzu en Chile, es el prestigioso premio que obtuvieron dos técnicos luego de destacar en el Concurso Nacional de Técnicos, realizado en el centro de capacitación de General Motors en Chile.

Los chilenos encargados de representar a Chile en el 20th Isuzu World Technical Competition, competencia de carácter mundial que reunirá en Japón a los especialistas más destacados del mundo y premiará a los mejores serán: Víctor Rivas Vera del concesionario Salinas y Fabres, quien obtuvo el primer lugar del Concurso Nacional de Técnicos; y Nicolás Villalobos Moreno, del concesionario Frontera, que se quedó con el segundo lugar.

"Es fundamental para nuestros clientes tener técnicos y servicios preparados, y este tipo de concursos lo que hace es establecer esto y posicionar dentro de la marca el evento como uno de los más importantes a nivel técnico mundial. En cuanto al concurso en Japón, nuestra



expectativa es terminar dentro de los primeros 5 a nivel mundial, el año pasado estuvimos 11", comentó Mauricio Yáñez, Gerente Comercial de Camiones Chevrolet.

Los técnicos ganadores ya se están mentalizando para competir en el país oriental. *"Estoy muy contento, ahora toca la preparación para ir a fin de año a Japón y ahí se viene lo difícil. La competencia es ardua y hay que prepararse mucho, los japoneses soy muy exigentes en la preparación de la competencia", sostuvo Víctor Rivas, de Salinas y Fabres.*

Por su parte, Nicolás Villalobos, de Frontera, expresó: *"estoy feliz y con ganas de seguir preparándome y mejorar, estoy orgulloso. Para Japón nos vamos a preparar con mucho entrenamiento en todos los ámbitos, pues es bastante compleja la prueba, pero tenemos todo el ánimo y las ganas".*



La competición nacional

El Concurso Nacional de Técnicos 2025 en Chile enfrentó a los cinco expertos más destacados de la red de concesionarios Chevrolet en Chile: tres obtuvieron los mejores puntajes en la evaluación diagnóstico nacional y dos representaron a Chile en Japón el año pasado.

Ellos fueron Saul Uribe Romero (del concesionario Salfa Sur Valdivia), Gabriel Paineman Aburto (concesionario Vivipra), y Gabriel Figueroa Bustamante (concesionario Vivipra) quienes destacaron por puntaje, y los ex-seleccionados Víctor Rivas Vera (Salinas y Fabres) y Nicolás Villalobos Moreno (Frontera), quienes se enfrentaron a complejos desafíos que pusieron a prueba sus ya destacadas habilidades.

La competencia constó de dos etapas cruciales. En la prueba teórica, se evaluaron conocimientos técnicos avanzados sobre los camiones Chevrolet

equipados con tecnología Isuzu. Posteriormente, en la prueba práctica, cada participante dispuso de 30 minutos para diagnosticar y reparar una falla específica en un camión modelo NKR 512. La sumatoria de los puntajes obtenidos en ambas pruebas determinó a los dos ganadores que viajarán a Japón, junto con un coach del equipo de camiones GMICA (Chevrolet con Tecnología Isuzu).

General Motors e Isuzu mantienen un convenio vigente hace más de 14 años para comercializar buses y camiones con tecnología de vanguardia y distribución de partes en diversos mercados, entre ellos Chile. Ofrecen a los usuarios la garantía de calidad tecnológica respaldada por Isuzu y la mayor cobertura de servicio en todo el país de la mano de la red de concesionarios Chevrolet. Todo el portafolio de buses y camiones Chevrolet con tecnología Isuzu es 100% fabricado en Japón.